

VINCI Energies

müllerchur-Lösungen erweitern Portfolio

[23.07.2020] VINCI Energies baut seine Marke Axians weiter aus und übernimmt müllerchur. Das Schweizer Unternehmen bietet Lösungen für die Verwaltung öffentlicher Infrastrukturen und für die Finanzverwaltung.

Das Unternehmen VINCI Energies hat das Schweizer Unternehmen müllerchur übernommen. Wie VINCI Energies mitteilt, ist müllerchur mit einem hohen Marktanteil bei National- und Kantonsstraßen in der Schweiz marktführend hinsichtlich der Software zur Verwaltung und Bewirtschaftung von Straßen, Tunneln, Brücken und Wasserwegen. Auch in Deutschland und Österreich würden die Lösungen bereits von Bundesländern und Landkreisen genutzt. müllerchur werde Teil von Axians, der VINCI Energies Marke für Informations- und Kommunikationstechnologie (ICT); die Integration erfolge in die Business Area Public Software.

Urs Röthlisberger, Leiter Business Area Public Software bei Axians, erklärt: „Es gibt bereits einige gemeinsame Kunden in Deutschland, der Schweiz und Österreich, welche die Infoma-Produkte von Axians und die Lösungen von müllerchur nutzen. Das gemeinsame Wachstumspotenzial im DACH-Raum ist darüber hinaus immens, weil Kunden nun von integrierten Schnittstellen zwischen unseren Lösungen für Finanz- und Infrastrukturverwaltung profitieren werden.“

Die müllerchur-Lösungen FAMC (Infrastruktur-Bewirtschaftung), Xamos (mobile Applikation zu FAMC) und FMS (Flotten-Management) seien für Kunden aus den Bereichen Stadt- und Bezirksverwaltung, Bau- und Werkhöfe, Ver- und Entsorgungen, aber auch Wasserversorgungen, Flughäfen und Steinbrüche konzipiert. Von der Planung über die Ausführung bis hin zum Controlling werden alle Kernprozesse wie Auftragsverwaltung, Fakturierung, Kostenrechnung, Ressourcenbewirtschaftung und Fahrzeugwerkstatt unterstützt, teilt VINCI Energies mit.

(sav)

Stichwörter: Informationstechnik, Axians, müllerchur, VINCI Energies